



MCC Les Meyrinos

Assemblée Générale 2024

17/01/2025 – 18h00 – Salle communale d'Athenaz

Procès-verbal

1. Ouverture de l'assemblée, bienvenue et liste de présence

Le Président ouvre l'assemblée et souhaite la bienvenue. La liste des présences circule.

2. Approbation ordre du jour

Pas d'opposition, ordre du jour approuvé à l'unanimité.

3. Approbation dernier PV AG 2023

Pas d'opposition, dernier PV approuvé à l'unanimité.

4. Rapport annuel du Président

Ben résume sa 1^{ère} année de présidence. L'année s'est bien déroulée. Avec l'aide des membres, le club a pu être amélioré sur 2024. Remerciements aux membres.

5. Rapport du Trésorier

Patrice informe l'assemblée que l'année a été bonne, que le bénévolat des membres est très important pour l'organisation du club. Le seul paiement de la cotisation ne suffit pas. Un investissement de temps est nécessaire de la part de chacun.

Le bénéfice est similaire à celui de l'année dernière.

Les liquidités sont en augmentation.

Les ventes buvettes sont stables mais une partie a été imputée au compte « Manifestation » ce qui rend plus difficile la comparaison avec les années précédentes.

Le projet pour un nouveau compteur d'eau a été coûteux mais est déjà en partie absorbé par la baisse des frais SIG sur l'année.

Les cotisations et les roulages sont également en hausse.

6. Rapport des vérificateurs des comptes

M. Bruno De Carvalho lit le rapport des vérificateurs et propose à l'AG de valider les comptes 2024 tels que présentés.

Les comptes sont approuvés (22 pour et 1 abstention).

7. Rapport du Directeur sportif

Maélig résume son année en tant que Directeur sportif :

2024 a été une belle année pour l'école de motocross des Meyrinos avec plus de 90 enfants inscrits et une moyenne de 35 enfants par cours.

Le nombre de prof a été augmenté (quasiment 4 profs par mercredi) ce qui nous a permis d'avoir entre 8 et 12 enfants par groupe. Le travail et la sécurité ont été ainsi plus simple à gérer pour les profs.

Je tiens à remercier les profs qui se sont énormément impliqués durant l'année, Marc Ristori, Elies Poget, Steven Champal, Jo Burn et Jérôme Duverney.

Les baptêmes ont également super bien fonctionné (1 à 2 par semaine) grâce au sérieux et à l'implication de Jérôme.

Certains endroits pour couper la piste ont été modifiés et des parties « freeride » ont été ajoutées afin de pouvoir retrouver le côté « fun » à certains moments.

Au niveau du Pôle espoir, je pense que l'année 2024 fait partie des plus belles années avec le titre de champion suisse 85cm³ de Paul Pavid, la 5^{ème} place de Kelyan Pavid, la 6^{ème} de Donato Civitillo et la 8^{ème} de Kenzy Jouille. En 125cm³, Tristan Blanc se classe 6^{ème} du championnat suisse et se place dans le top 15 sur une manche de la Yamaha Blu Cru en Angleterre (seul représentant suisse). Toujours en 125, la 25^{ème} place de Carlos Couto et la 29^{ème} de Zakary Jouille qui a manqué 2 épreuves.

8. Projets 2025

Luis compte sur les membres pour les journées travaux 2025 et souhaite qu'un plus grand nombre de personnes y participent.

Luis rappelle que les parents ne doivent pas intervenir sur la piste lors des courses. Il informe l'assemblée que le bénévolat des commissaires est ouvert aux intéressés.

Jo nous informe que le règlement du championnat genevois 2025 a été remodelé et qu'il sera bientôt disponible sur le site internet du club (horaires, catégories, drapeaux).

Ben précise les primes de courses et incite à lire le règlement.

Jo sera toujours présent sur les courses pour le pôle espoir et annonce que la sélection sera faite courant février avec une journée de tests.

La piste sera légèrement modifiée en 2025.

La sortie en Italie sera agendée sous peu.

Cyril annonce que le niveau des secours restera élevé en 2025. La communication entre les bénévoles sera améliorée grâce aux casques radios. Un nouveau poste de secours a été aménagé afin que le fond du terrain soit également sous contrôle des samaritains.

Ben nous informe que de nouvelles catégories seront intégrées au CS, que des aménagements ont été faits pour l'électricité de la roulotte des chronos, qu'une nouvelle génératrice de grande capacité a été achetée, que l'entretien des machines sera augmenté et le vieux matériel renouvelé.

Maélig annonce l'intention du club d'organiser un stage avec Olivier Nitard de Cross'Up.

9. Questions

Combien de manches pour le genevois ?

4 courses planifiées + 1 course par équipe de type nations en fin de saison.

Y'aura-t-il des petites catégories pour les filles au CS ?

Non, rien de prévu pour les 65/85/125. Le règlement Women a été modifié.

Un classement annuel séparé pourra être envisagé au genevois.

Les cotisations seront-elles modifiées, notamment au niveau des fratries ?

Non, pas de modification.

Demande pour ne pas faire l'impasse sur les 50cc lors du genevois.

En réflexion pour la faisabilité au niveau de l'horaire, sous réserve d'un nombre de participants suffisant.

10. Apéritif

Le Président lève l'assemblée à 19h40 et invite les membres à prendre l'apéritif.